

## Naomi África Occidental/ Abril 2018

## Estimada Iglesia:

Doy gracias a Dios por sus oraciones y su apoyo durante todo este tiempo. Gracias a ustedes que sostienen la cuerda permite que el cumplimiento de los planes de Dios se haga posible.

Durante estos meses hubo muchos cambios. Dos meses antes Dios me puso en mi Corazón que el tiempo termino y que tendría que salir del país donde estaba sirviendo en África Occidental, fue un tiempo de oración y saber el deseo de Dios. Después de un viaje corto a un país vecino en el mes de enero por motivos de visita, Dios me confirma su deseo, el estar en esa nación.

La decisión de salir fue difícil por la cercanía que uno llega a tener con los niños, pero ya era el tiempo de la separación. Todo el mes de febrero aproveche cada momento de estar con ellos, se logro socializar con la gente del barrio. Una vecina empezó a permitir que sus hijos menores jugaran con los nuestros y esto agrado especialmente a uno de los niños más pequeños que teníamos, ya que contaba con alguien con quien jugar. A fines del mes, nos despedimos fue una noche de lloro y de fotos.

El 28 de febrero, a la noche llegue a nuevo destino. Fui recibida por dos familias que arreglaron todo para que este bien y cómoda. Al día siguiente conocer un poco el barrio.

Donde estoy es un país sin litoral situado en África Occidental. Mucho desierto, por lo que es caluroso y se forma tormentas de arena durante las estaciones secas. Estamos en tiempo de verano cuyas temperaturas llegas a más de 40 grados. El idioma oficial es el francés, pero hay una lengua local. Cerca del 80 % de la población se puede comunicar en la lengua local, que es la principal lengua vehicular e idioma de comercio. En el norte del país son demográficamente importantes otras lenguas. La población de esta nación abarca un gran número de grupos étnicos. El grupo étnico más extenso, conformando el 36,5 % de la población. Otros grupos étnicos constituyen el 50 % de la población. Otros grupos significativos son componen el 10 %.

El 90 % de los nacionales son musulmán, aproximadamente el 5 % de la población es cristiana (dos tercios de la iglesia católica y otro tercio protestante); el 5 % restante corresponde a creencias animistas tradicionales o indígenas.

Tras el golpe de estado militar, la inestabilidad en el país fue en aumento. Se concluyó con los grupos dominando el 65% del territorio del país y con Francia enviando tropas para defender sus intereses en la zona. Finalmente, la retirada de las tropas francesas, la celebración de elecciones presidenciales y la labor de las fuerzas pacificadoras de la ONU consiguieron estabilizar un poco el país, aunque el avance de las fuerzas quieren generar el terror en el país. Mientras tanto, los misioneros están concentrados en una ciudad, siguiendo con su trabajo como también las Iglesias.

Estoy asistiendo a una iglesia de las Asambleas de Dios. La gente muy abierta y se congregan hermanos de diferentes países de África. Es una iglesia de mucha oración. Tienen 2 cultos de oración y enseñanza más media hora antes que empiece la escuela bíblica de los adultos a la mañana. Es una iglesia que está rodeada de varias Mezquitas como Madrasas (escuelas islámicas) y a dos cuadras la iglesia católica. Aquí también se celebro la Semana Pascual, como dicen

aca "Le Semain Pâques", entre el 29 de marzo hasta el lunes 2 de abril. Pasaron la película La Pasión de Cristo (en dos partes) y el día domingo fue especial ya que cada departamento de la iglesia dio una presentación. Terminando la fiesta con un almuerzo con los hermanos de la iglesia. Fue muy LINDO compartir la tarde con ellos.

Se habla de la inseguridad, se siente una gran pesadez espiritual sobre el Islam en el centro mismo de la ciudad. Algunos se dan cuenta que eres misionero y solo te miran pero la gran mayoría de la gente son muy amable y desean conversar con el TUBABU (así es como dicen al blanco). Oremos para que la luz de Cristo resplandezca en ellos.

## **PEDIDOS DE ORACIÓN:**

- Hablar con mayor fluidez el francés, para luego aprender el idioma local.
- Para que Dios siga abriendo puertas marcando el camino para lo cual me trajo.
- Protección divina para desarrollarse en este medio, ya que los Yijadistas están en medio nuestro.
- Para que las Iglesias siga creciendo y se derrumbe el gran ambiente espiritual de la otra religión.